

Question to the Commission - Committee on Development

From: Bill Newton Dunn (for DEVE 18 June 2012)

On Humanitarian Aid for refugee camps in Tamil Nadu, India.

On a recent visit to India I learned, during meetings with the EU Delegation, about refugee camps funded by ECHO in India's Tamil Nadu state for Sri Lankan Tamils.

There are said to be 112 such camps, but no-one has been able to visit or inspect any of them, because there is some kind of protection system in place.

Is the Commission aware of this situation?

Does the Commission have any explanation or further information about how and why this situation exists where we send money but are not allowed to check whether it is being put to good use, and does it find this satisfactory?

Does the Commission think that we ought to continue to provide this funding whilst this situation continues, or should we stop the money, or get the matter investigated properly?

Question à la Commission - Commission du Développement

Question posée par Bill Newton Dunn (pour DEVE du 18 juin 2012)

Sur l'aide humanitaire dans les camps de réfugiés au Tamil Nadu, en Inde.

Lors d'une récente visite en Inde, et spécialement au cours de réunions avec la délégation de l'Union européenne, j'ai appris l'existence de camps de réfugiés créés par la DG ECHO dans l'État indien du Tamil Nadu, pour les Tamouls Sri-lankais.

L'on fait état de 112 de ces camps, mais personne n'a pu en visiter ni en inspecter aucun, en raison d'un système de protection qui serait institué sur place.

La Commission est-elle consciente de cette situation?

La Commission a-t-elle une explication ou de plus amples informations sur le pourquoi et le comment de cette situation où nous donnons de l'argent sans être autorisés à pouvoir en contrôler le bon usage, et la Commission estime-t-elle cette situation satisfaisante?

La Commission est-elle d'avis que nous devrions continuer à accorder cette manne financière alors que cette situation persiste? Ou ne devrions-nous pas plutôt cesser notre contribution, ou du moins instruire sérieusement ce dossier?